

## MEDIENINFORMATION

### Alpenpark mit neuem Partner weiter auf Expansionskurs Neuss, 20.12.2018

Zum Ende des Jahres 2018 übernehmen die persönlich haftenden Gesellschafter der allrounder mountain resort gmbh & co. kg, Johannes Janz und August Pollen die Geschäftsanteile ihres Mitgesellschafters Vibro Beteiligungs GmbH & Co. KG und werden damit alleinige Eigentümer des Alpenpark Neuss. Ab dem kommenden Jahr gehen die beiden deutschen Skihallenpioniere eine strategische Partnerschaft mit dem niederländischen Unternehmen SnowWorld ein, das eine Beteiligung am Alpenpark Neuss erwirbt.

Der bisherige Mitgesellschafter, die Vibro Beteiligungs GmbH & Co. KG, scheidet nach fast 20 Jahren zum Ende 2018 aus der Gesellschaft aus. „Unser besonderer Dank für eine fantastische, erfolgreiche und überaus vertrauensvolle Zusammenarbeit gilt der Familie Viehof, die nunmehr das Zepter ganz in unsere Hände legt. Ohne ihr Dazutun und ihre tatkräftige Unterstützung wäre unser Unternehmen niemals auf dem heutigen Stand“, bekräftigen die beiden Geschäftsführer die langjährige und vertrauensvolle Partnerschaft mit der Vibrogruppe.

Die allrounder Unternehmensgruppe, zur der im Alpenpark Neuss die JEVER FUN SKIHALLE, das Hotel Fire & Ice mit den neuen BaumChalets, die Outdoor Attraktionen Kletterpark, Almgolf und FunFußball sowie das auf Wintersport spezialisierte Sportfachgeschäft gehören, will weiter wachsen. Aktuell werden im Alpenpark gerade die einzigartigen BaumChalets eröffnet und auch die nächsten spannenden Projekte sind bereits in Planung. So sind die Macher des Alpenparks August Pollen und Johannes Janz als nimmermüde Unternehmer bekannt, die immer offen sind für neue Ideen und Projekte.

Das in den Niederlanden börsennotierte Unternehmen SnowWorld erwirbt ab dem kommenden Jahr eine Beteiligung von 25% am Alpenpark Neuss. SnowWorld besitzt in Landgraaf und Zoetermeer bereits zwei Skihallen. Mit dem SnowPlanet, der Skihalle nahe Amsterdam, kommt in 2019 die dritte Skihalle dazu. Zukünftig wollen SnowWorld und der Alpenpark weiter wachsen und von der Vielzahl an Synergien profitieren. Aber natürlich werden auch die Mitarbeiter und Gäste des Alpenparks von den erweiterten Möglichkeiten der Partnerschaft profitieren.

#### **Eine strategische Partnerschaft für gemeinsames Wachstum**

„Uns reizt es sehr, gemeinsam mit unserem neuen Partner sowohl den Alpenpark Neuss als auch den Schneesport insgesamt weiter zu entwickeln. Die deckungsgleichen Visionen lassen noch viel Potential für unsere Gäste und Mitarbeiter erwarten“, so die beiden geschäftsführenden Gesellschafter und allrounder Firmengründer Johannes Janz und August Pollen.





# ALPENPARK NEUSS

Wim Hubrechtsen, Geschäftsführer von SnowWorld erläutert: „Die Qualität, die Kundenorientierung und die Innovationskraft vom Alpenpark hat uns vom ersten Tag an begeistert. Die Liebe zum Detail ist überall spürbar. Daran und vom Know-how sowie dem einzigartigen Netzwerk der beiden Skihallenpioniere und ihren Mitarbeitern wollen wir bei unseren weiteren Vorhaben partizipieren.“

## **Der Alpenpark Neuss**

1987 als Skireisespezialist in Mönchengladbach gegründet, eröffneten die beiden Geschäftsführenden Gesellschafter Johannes Janz und August Pollen im Januar 2001 unter dem Namen allrounder winter world gmbh & co. kg die erste Skihalle Deutschlands. Am 1.1.2010 firmierte die allrounder winter world in allrounder mountain resort um. Als Veranstalter zahlreicher Events, beispielsweise des FIS Skilanglauf Weltcups in Düsseldorf und des spektakulären ARAG BIG AIR Freestyle Festival in Mönchengladbach hat sich das Unternehmen auch international einen Namen gemacht. Unter einem Dach befinden sich die Piste, österreichische Gastronomie, das 4\*\*\*\* Superior Sport- und Tagungshotel Fire & Ice mit direktem Blick auf die Piste, BaumChalets, der Sportshop für Ski- und Snowboardsport sowie eine ganzjährig geöffnete Skischule. Der SalzburgerLand Kletterpark Neuss, einer der größten freistehenden Hochseilgärten Deutschlands und die Almgolfanlage ergänzen das alpine Angebot. Im Juli 2017 eröffnete das weltweit einzigartige FunFußball als weitere außergewöhnliche Attraktion. Seit Herbst 2018 kommuniziert allrounder unter der neuen Dachmarke Alpenpark Neuss. Mit diesem neuen Namen soll das vielfältige Freizeitangebot des ganzjährig geöffneten Parks bereits im Namen verdeutlicht werden. Rund 250 Mitarbeiter arbeiten in dem alpinen aktiv Freizeitpark. Jährlich besuchen ca. eine Million Gäste den Alpenpark Neuss. Das SalzburgerLand ist exklusiver touristischer Partner der JEVER FUN SKIHALLE Neuss und zeichnet für das Schnee-Know-how verantwortlich.

## **SnowWorld-Profil**

SnowWorld N.V. ist ein börsennotiertes Unternehmen mit Sitz in Zoetermeer und betreibt ab 2019 drei Indoor-Skianlagen (Zoetermeer, Landgraaf, Amsterdam) in den Niederlanden. SnowWorld wurde 1996 von JHM Hendricks gegründet und gehört zu den weltweit führenden Unternehmen in dieser Branche. Um mit dem erfolgreichen Konzept in Europa weiter wachsen zu können, verkaufte SnowWorld 65 Prozent seiner Anteile an die Alychlo, die Investmentgesellschaft von Unternehmer Marc Coucke. Für zukünftige Investitionen und die Expansion in Europa erhöhte die Alychlo Investmentgesellschaft Ihre Anteile auf derzeit 85 Prozent.

Weitere Informationen erhalten Sie von der Pressestelle des Alpenpark Neuss.

Presseabteilung

Tel.: 02131-1244-146

Mail: [presse@alpenpark-neuss.de](mailto:presse@alpenpark-neuss.de) [www.alpenpark-neuss.de](http://www.alpenpark-neuss.de)

